
Primeiro SecreLàno

LIDO NA SESSÃO EMENTA:      Re uer   lm ão   de   um
canal de comunica o  online voltado  ao
recebimento  de  demandas  sim les  dos
cidadãos.

Senhor Presidente,

Requeiro à  Mesa,  na forrna  regimental,  com a aprovação do  plenário  para solicitar ao
Senhor Prefeito Municipal, José Femando Leite Aires,  envidados os devidos esforços,  para a
implantação  de  um  canal  de  comunicação  online  voltado  ao  recebimento  de  demandas
simples dos cidadãos, especialmente dos moradores da zona rural.

Justificativa:

Sugiro que a Administração Municipal crie um canal de fácil acesso, como um  número
de VvhatsApp,  com  automação,  que  permita  aos  munícipes  registrar solicitações  como,  por
exemplo, a troca de lâmpadas  públicas e outros serviços essenciais, sem a necessidade de
deslocamento   até   a   sede   do   município.   Tal   medida   contribuirá   para   a   agilidade   no
atendimento e facilitará a vida de muitos cidadãos, promovendo a descentralização do serviço
público.

Entendemos que a implementação dessa ferramenta, de baixo custo e de fácil acesso,
pode melhorar significativamente a comunicação entre a Prefeitura e a população, resultando
em maior eficiência no atendimento das demandas da comunidade.

Certo de contar com a compreensão e apoio de Vos§a Excelência e do§ demais pares,
aguardo  a  análise  e  as  providências  cabíveis,  remetendo  ao  Chefe  do  Poder  Executivo
Municipal as siigestões elencadas através deste requerimento e oriundas do plenário.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Boa Vista,
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